

令和6年度は、創立150周年です。



令和6年
8,9月

さいたま市立木崎小学校 学校だより

きざき

令和6年8月28日(水)

TEL048-831-2281

<http://kizaki-e.saitama-city.ed.jp/>

E-Mail kizaki-e@saitama-city.ed.jp

励みとなる温かな言葉を

校長 石川 顕一

学校に子どもたちの元気な声が戻ってきました。予報では当分厳しい残暑が続きます。涼しい場所で生活をしてきた子どもたちには、この暑さは堪えるのではないのでしょうか。引き続き熱中症に気を付けてまいります。ご家庭では体調管理にもご留意ください。

さて、ある教員（他校）たちが、保護者の方々の言葉に心を痛めた体験談を聞く機会がありました。

A 「こういう学級は、先生の力では難しいと思います。」

B 「先生は、この本（笑顔に関する本）を読んで勉強された方がいいですよ。」

C 「子どもたちは若い先生だからって喜んでいるけれど、私は心配でなりません。」

この保護者の方々の真意は分かりませんが、お子さんの幸せを願い、教員の教育観や指導力に一言いいたかったのでしょう。

全ての保護者の方々・地域の方々・教職員の三者は、子どもの幸せ（Well-being）を願っていることに間違いありません。しかし、子どもの幸せに対する考えは三者三様で、互いが尊重されるべきです。（子どもの人権を踏みにじるような考えは論外ですが。）三者の考えが異なる時、誰かの考えだけが正しいということはありません。誰かの考えを優先させ他はそれに従うというのも違和感があります。子どもの幸せを考える者同士が互いを尊重し合い、互いの考えの違いを受け止め、折り合いをつけることが重要だと思っています。

教員に焦点を当てると、教員一人ひとりには成育環境や経験値などが異なるので、形成された教育観は多様であります。私は、この多様な教育観が学校教育では重要だと思っています。今更ではありませんが、教員は、子どもの幸せのためには、自身が学び続けなければならないという自覚をもっており、日々研究と修養に励んでおります。具体的には、学習指導の研究・準備、学校行事の立案・準備、児童理解と支援方法の計画、生徒指導と対応の計画、学習環境の整備などに力を尽くしております。

そこでお願いがございます。教員も子どもの幸せのために力を尽くしていることをご理解いただき、教員に対して励みとなる温かな言葉をかけていただきたいと思います。また、不適切な指導がございましたら何なりとご指摘ください。

学校と皆様方の考えが異なった際、学校が改めるべきは改め、意見の相違は対等に意見を述べ、折り合いをつけていきたいと存じます。これからも、子どものために協力し合う関係でいたいと存じます。全ては子どもの幸せ、well-beingのために。

令和6年度は、創立150周年です。



生活目標 気持ちをこめてあいさつしよう

日	曜	主な行事		下校時刻
8/28	水	学級の時間	3時間授業 始業式	11:50
29	木	学級の時間 市学習状況調査事前検証3・4年	3時間授業 5・6年身体計測	11:50
30	金	朝読書 市学習状況調査事前検証5・6年	4時間授業 給食開始 ひ・1・2年身体計測 6年英語効果測定	13:40
31	土		花火大会 19:00~	
9/1	日			
2	月	学級の時間	3・4年身体計測 委員会	通常通り
3	火	避難訓練(竜巻)	1年ことばの巡回相談	通常通り
4	水	G・S		通常通り
5	木	学級の時間	5年振替休業日(9/7分)	通常通り
6	金	G・S		通常通り
7	土		5年館岩自然の教室	
8	日		5年館岩自然の教室	
9	月	学級の時間	5年館岩自然の教室 クラブ	通常通り <small>(5年はしおり参照)</small>
10	火	学級の時間	5年振替休業日(9/8分)	通常通り
11	水	G・S		通常通り
12	木	G・S		通常通り
13	金	朝読書		通常通り
14	土			
15	日			
16	月	敬老の日		
17	火	学級の時間		通常通り
18	水	G・S		通常通り
19	木	G・S	運動会係打ち合わせ①	通常通り <small>(5・6年 6時間授業)</small>
20	金	朝読書		通常通り
21	土			
22	日	秋分の日	浦和まつり 音楽パレード	
23	月	振替休日		
24	火	運動会全体練習①	教育相談日	通常通り
25	水	G・S		通常通り
26	木	G・S		通常通り
27	金	朝読書		通常通り
28	土			
29	日			
30	月	保健の日	委員会	通常通り

教科書配付

今月の生活目標は、「気持ちをこめてあいさつしよう」です。あいさつは、コミュニケーションの基本です。あいさつを通じて、子どもたちが他者と良好な関係を築き、明るく元気な学校生活を送ることができるようになると考えています。

保護者や地域の皆様にも、子どもたちとのあいさつの実践をお願いします。朝の「おはようございます」や帰宅時の「ただいま」に対する「おかえりなさい」といった、日常の中でのあいさつを大切にいただけたらと思います。

あいさつの輪が広がることで、地域や学校全体がさらに明るく、活気に満ちた場になることを目指しております。皆様のご理解とご協力のほどよろしくお願いします。

欠席連絡ツール(クラウドサービス)において取り扱う個人情報と利用目的について

欠席連絡ツール(Microsoft Forms)を通じて、学校が取得するデータに含まれる個人情報につきましては、個人情報保護法等の法令を遵守するとともに、児童生徒の出欠や健康状態を把握する目的にのみ利用し、プライバシーにも十分留意しながら適切に取り扱っております。なお、データは、政府のセキュリティ基準を満たしたクラウドサービスにおいて取り扱っております。つきましては、ご家庭からの相談等については、連絡帳にてお願い致します。